

TUBACEX, S.A.



Apartado, 22
01400 Llodio (Alava) España

El Consejo de Administración de TUBACEX S.A., a la vista de la evolución del mercado del tubo inoxidable y teniendo en cuenta el descenso en la actividad registrado en los Estados Unidos, ha decidido reordenar la producción de sus plantas, intercambiando la actividad de su filial Altx Inc situada en Albany, capital del estado de Nueva York, trasladándola a sus centros de Greenville (Pensilvania), Linz o Fermitz (Austria).

Esta decisión se produce después de que Altx, transcurridos tres años desde su adquisición, no haya alcanzado los objetivos industriales y de negocio inicialmente previstos y responde al principio estratégico de garantizar la competitividad y rentabilidad estructural en todas sus unidades, atendiendo a las políticas de flexibilidad necesarias para adaptar en cada momento las capacidades de producción y las estructuras de costes del Grupo a las condiciones existentes en el mercado.

La decisión se ha adoptado en un momento en el que el mercado norteamericano está atravesando por una situación muy difícil y unas perspectivas de demanda interna desfavorables.

El acuerdo del Consejo implica una reducción de personal que afecta a alrededor de 90 empleados; cifra que representa un 6% de la plantilla del Grupo. Se prevé que el proceso de reestructuración de la filial norteamericana estará completado antes de finales de diciembre del presente año de 2002.

La decisión adoptada no afecta a la otra planta del Grupo en Estados Unidos, Salem Tube Inc, que a pesar de la situación del mercado obtendrá también este año resultados positivos, prosiguiendo la senda iniciada tras la adquisición de la compañía en 1995.

Las operaciones comerciales en curso, así como el mercado al que suministra Altx serán atendidos a partir de ahora desde las plantas americanas y europeas del Grupo por lo que la medida no afectará a la cuota de mercado de la compañía, que actualmente se cifra en el 22% del mismo.

TUBACEX mantiene sus previsiones de resultado consolidado para el ejercicio de 2002, con un beneficio neto que será superior al de 2001, como se ha venido produciendo en los distintos resultados trimestrales. Hasta septiembre pasado TUBACEX ha alcanzado un beneficio neto consolidado de 11,64 millones de euros, un 5,3% superior al del año anterior.

Asimismo hay que señalar que, siguiendo en criterio de máxima prudencia, el Grupo destinará al saneamiento de sus inversiones en Alba beneficios derivados de la contabilización de créditos fiscales prevista al cierre del ejercicio 2002, con motivo de la aplicación de la resolución de 15 de marzo de 2002 del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas y de acuerdo con principios contables incluidos en las normas IAS (International Accounting Standards). Dichos beneficios corresponden a créditos por compensación de bases imponibles negativas e impuestos anticipados cuya recuperación futura está plenamente asegurada.

El Consejo de Administración de TUBACEX estima que la medida adoptada contribuirá a garantizar y optimizar los niveles de rentabilidad futura del grupo y reforzará aún más el compromiso actual de la compañía en mantener políticas de retribución al accionista consistentes y sostenidas en el tiempo.


Arturo Videgain Muñoz
Presidente